
会議録  （グループホームゆうなぎ 運営推進会議） 

 
                     作成日  令和６年１月 ３０日 

期 日 令和６年 １月２０日 (土) 時 間 午後１時３０分 ～ 午後２時 

場 所 グループホームゆうなぎ 相談室 

 

 

出席者 

（７名） 

利用者・家族 １名（家族） 

地区民生委員 １名 

包括支援ｾﾝﾀｰ １名 

福祉事務所 １名 

施設スタッフ ３名 

 

会議要旨 

 

 

議題 

（テーマ） 

① 利用者状況 

② 活動内容報告・今後の活動予定 

③ 身体拘束について 

④ その他 

 

 

① 入居者の状況 

 

文書にて説明 

 

② スタッフより活動状況報告 

前回の運営推進会議以降の活動状況を報告 

１１月１８日 能生川へ 

１１月１９日 柿採り 

１１月２１日 港南公園へ 

１１月２２日 白玉団子作り 

１１月２２日 高倉へ 

   １１月２７日 浦本へ 

 

１２月１０日 小泊漁港へ 

１２月１１日 焼き芋作り 

１２月２２日 ゆず湯 

１２月２４日 クリスマスケーキ作り 

１２月２８日 餅つき（鏡餅・伸し餅作り） 

１２月２９日 おせち作り 

 

１月１日 福引大会 



１月２日 書初め・T・S 様お誕生会 

１月４日 S・S 様お誕生日会 

１月７日 初詣（白山神社） 

１月１～１０日 カルタ・福笑い・双六・羽子板 

１月６日  繭玉飾り 

１月１１日 鏡開き 

１月１６日 クッキー作り 

 

③ 身体拘束について 

 

身体拘束が必要な事例はありませんでした。 

 

④ ヒヤリハット報告（０件） 

 

ヒヤリハット案件はありませんでした。 

 

⑤ 活動報告に対してのご意見 

 

＜糸魚川市福祉事務所職員＞ 

１月１日の能登半島地震は、市内でも近年経験したことのない大きな揺れを経験し、実際に避難行動

をとったことと思う。課題に感じたことがあれば、参考に教えてほしい。 

現在作成中の業務継続計画の行動基準どおりに対応することは難しい部分もあったかと思うので、今

回経験した避難行動を今後の研修や訓練に生かしていただきたい。 

 

＜管理者＞ 

今回の地震での課題は、どの時間帯でも、全ての職員が対応できるように考えていく必要があると感

じました。 

今後も訓練や準備を行い、備えていきたいと思います。 

＜民生委員＞ 

風邪をひかれる方もなく、皆が元気に過ごしている様子が広報からも伝わってくる。物価が高騰する

なか、価格の変更もなくごはんも皆が喜んでいる様子だった。 

 

＜入居者のご家族＞ 

もう三年以上、母がゆうなぎに入居してからたつが、かわらず元気でいてくれてよく思っている。 

毎年の誕生祝いもありがたい。これからもよろしくお願いしたい。 

＜能生地域包括支援センター職員＞ 

日頃から様々な活動を積極的に取り入れて頂きありがたい。 

元旦に震度５強の地震があり苦労されたことと思う。今後も地震のみならず、災害が発生する可能性

もあるので、日頃の訓練や準備をよろしくお願いしたい。 


